

「第 77回 SSC 杯関東大会」に参加して

2023年8月19日

加藤 慎一

NPO 法人東京都サッカー審判協会(RA 東京)では、8月18日、しながわ中央公園多目的広場で開催されたスキルアップ・スポーツクラブ様主催の小学生サッカー大会「第77回 SSC 杯関東大会」に、運営協力審判として8人を派遣しました。



コロナ禍が多少落ち着いた今年3月の第76回大会が4年ぶりの開催になりましたが、今回の大会では5月からコロナが5類に変更されたこともあり、大きな制約もなく中断前のように開催することができました。心配だったのは連日の猛暑の中、当日も35℃近い気温が予想されていて、熱中症の危険がある状況下でいかに安全に試合を進めるかということでした。スキルアップ・スポーツクラブ様からのお申し出があり、試合時間の短縮、ハーフタイムの時間延長、飲水タイムの実施を行いました。

大会は、前半は低学年・中学年の試合が二つのピッチを使って同時進行し、後半にはピッチをフルコート仕様に変更して高学年の試合という流れで行われました。

各カテゴリーとも攻守の入れ替わりの激しいプレーが続き、低・中学年のトーナメントではPK戦で勝者を決める試合があり、高学年でも実力伯仲の好試合が続きました。コーチや保護者の方々の応援にも熱が入り、大いに盛り上りました。



すべてのカテゴリーで選手たちのプレーレベルが向上し、またフェアプレーの精神、あきらめないという気持ちがこれまで以上に高まってすがすがしい試合が続出し、グリーンカードも何枚も出ました。選手たちもとてもうれしそうでした。

審判実践の面では、低学年の試合にスキルアップ・スポーツクラブ様から地区大会で経験を積んだスタッフが主審として加わり、審判運営や審判技術について実戦を通じて学ぶことができ、副審を担当したスタッフ審判の方々もフラッグテクニックがとても上手で自信もって審判してくださり、主審も副審も全体的に技術が上がっている印象を受けました。おかげで、私たち RA 会員も全試合で円滑なゲーム進行ができました。スキルアップ・スポーツクラブ様の丁寧なご対応で無事に大会を終えることができました。



最後に、大会の開催にあたりスキルアップ・スポーツクラブ様関係者の皆様、大会参加者とその保護者の皆様に心より感謝申し上げます。私たち RA 東京・審判団も気持ちよく充実した一日を過ごせました。引き続き審判技術の向上と選手たちの成長のため RA 東京は尽力する所存です。よろしくお願ひいたします。

以上